
Il Sindaco informa: Salvaguardia e tutela della salute pubblica
Lunedì 16 Dicembre 2013 - Ultimo aggiornamento Sabato 25 Gennaio 2014

Il Sindaco nonostante la rassicurante comunicazione giunta dall’ARPA nel maggio scorso,
dove risulta che dai rilievi eseguiti sul territorio comunale, i livelli di elettromagnetismo sono tutti
inferiori a 1 V/m (il limite previsto dalla legge della Regione Puglia è pari a 3 V/m e quello della
legge italiana è pari a 6 V/m).

  

Visti i continui e ripetuti solleciti da parte di alcuni cittadini, preoccupati per la propria salute, a
causa delle emissioni delle onde elettromagnetiche, generate dalle antenne radio-televisive,
poste sulla collina nel territorio di Parabita e da quelle di telefonia mobile presenti sul territorio
comunale;

  

Informa di aver chiesto l’intervento della Procura della Repubblica, dell’Assessorato
all’ambiente della Regione Puglia, del NOE Carabinieri e dell’ ASL/LE, affinché possano essere
avviate indagini utili a rilevare eventuali fenomeni di inquinamento elettromagnetico e per
accertare se la presenza simultanea delle antenne, e il loro contemporaneo funzionamento
siano la causa dei disturbi lamentati dai cittadini.

  

Auspica che gli Enti interessati, ognuno per le proprie competenze, in collaborazione con
l’Amministrazione Comunale, si attivino per il monitoraggio del territorio Collepassese, e per gli
eventuali ed ulteriori approfondimenti.

  

Assicura che l’Amministrazione Comunale è, come sempre, costantemente impegnata per la
salvaguardia della salute e dell’ incolumità pubblica.
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